

Teck

1 ¿Qué rol debe jugar una empresa minera en la construcción de una imagen positiva del sector?

En nuestras operaciones en Chile, hemos impulsado acciones con impacto concreto en la calidad de vida de las comunidades, la protección del entorno y una minería que contribuya a combatir el cambio climático.

Quebrada Blanca y Carmen de Andacollo aportan materia prima clave para la demanda global de metales críticos, mientras generan empleo, desarrollo económico y promueven la formación e inclusión del talento local en Tarapacá y Andacollo.

En Quebrada Blanca, operamos con la primera planta desalinizadora de la minería en Tarapacá, lo que nos permitió prescindir del uso de agua continental y devolver derechos hídricos al Estado. En Carmen de Andacollo, como parte de las acciones para su continuidad operacional, se realizó el retiro del relave urbano Whittle, un pasivo ambiental de la pequeña minería de la década del cincuenta. El espacio recuperado será destinado a un proyecto comunitario impulsado por la municipalidad.

Mantenemos relaciones de largo plazo con comunidades locales e indígenas, a través de un diálogo respetuoso y abierto, basado en la confianza. También impulsamos una minería más equitativa, sumando más mujeres al sector y generando oportunidades reales para su desarrollo profesional. **mch**



2 ¿Qué acciones han impulsado para comunicar el impacto de sus operaciones en el país y en las comunidades?

Publicamos nuestro **Reporte de Sustentabilidad** desde hace 24 años, donde informamos anualmente nuestro desempeño ambiental y social. En Teck.com se encuentran disponibles los ocho temas estratégicos de nuestra estrategia de sustentabilidad y sus metas. En 2024, también publicamos nuestro **Reporte sobre Cambio Climático y Naturaleza**.

Entre nuestras acciones de comunicación territorial, desarrollamos medios propios que fortalecen el vínculo con las comunidades: **Comunidad So-**

mos Todos en Andacollo y Cobre Norte en Tarapacá, que abordan temas como monitoreo ambiental, inversión social y acceso a formación, con contenidos validados por los propios territorios.

Además, impulsamos el sitio **www.vocesdetarapaca.cl**, donde se recoge el impacto de nuestra gestión social en la Región de Tarapacá a través de más de 30 testimonios en primera persona. Las personas protagonistas relatan cómo el trabajo conjunto ha mejorado su calidad de vida y la de su entorno. **mch**



Vocería: Pamela Chait,
directora de Comunicaciones y Asuntos
Gubernamentales Latinoamérica Teck



3 ¿Cree que hay espacio para alinear ciertos mensajes o valores comunes como industria? ¿Qué se necesitaría para avanzar en ese sentido y así concientizar a nivel nacional la relevancia que tiene la minería?

A través de nuestras asociaciones con el Consejo Minero y Sonami, compartimos prácticas clave como la responsabilidad ambiental, la relación colaborativa con comunidades y la inclusión de mujeres y profesionales diversos, comprometiéndonos con el desarrollo sostenible de Chile.

Una experiencia destacada es nuestra participación en Compromiso Minero, iniciativa que impulsa acciones orientadas a acercar la actividad minera a la ciudadanía, posicionándose como articulador y difusor de buenas prácticas en innovación, inclusión, cuidado del medio ambiente y vínculo con las personas. **mch**